

ごあいさつ

Kirayaka Financial Group

平成19年5月7日、『きらやか銀行』がスタートいたしました。

皆様におかれましては、平素より『きらやかフィナンシャルグループ』をお引き立て頂きまして、誠に有難うございます。

おかげさまで、当社は昨年10月、設立満2年を経過いたしました。これもひとえに株主の皆様・お取引先の皆様のご支援・お引き立ての賜物と、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は当グループにとりまして、新たな時代の幕開けと言える年でありました。

皆様ご承知のとおり、昨年4月1日に当社傘下のカード会社・リース会社の合併による『きらやかカード』『きらやかリース』の発足を皮切りに、同年5月7日には、当社の中核事業であります子会社の殖産銀行と山形しあわせ銀行が合併し、『きらやか銀行』として新たなスタートを切っております。さらに、同日、ビジネスサービス会社の合併による『山形ビジネスサービス』、キャピタル会社の社名変更による『きらやかキャピタル』の誕生により、当社を中心とする総合金融グループとしての体制整備を完結することができました。

平成16年10月の経営統合合意の発表、平成17年10月のきらやかホールディングスの設立、そして両行の合併ならびにグループ企業の再編を成しえた今、私たちはあらためて統合を決意した時の理念、すなわち「お客様ベスト」に挑戦し、共に煌やかな未来を創造してまいります」を再認識し、地域に根ざす総合金融グループとしての使命の実現に向け、全力で取り組んでおります。

いよいよ態勢は整いました。私たちは、これまで統合に向けておりましたパワーを、お客様へ全面的に傾注しますとともに、合併効果を存分に発揮し、地域社会の皆様のご期待に添うべく奮励努力して参る所存でございます。

今後とも、『きらやかフィナンシャルグループ』に対しまして、より一層のご理解、ご支援、そしてご鞭撻を賜りますよう衷心よりお願い申し上げます。

平成20年1月

株式会社きらやかホールディングス

代表取締役会長 **長谷川 憲治**

代表取締役社長 **伊井 誠介**



代表取締役会長
長谷川 憲治

代表取締役社長
澤井 誠介